

FDP Hessen

DR. NAAS: NANCY FAESER HAT KLARE ENTSCHEIDUNG VERMIEDEN

02.02.2023

- **SPD-Spitzenkandidatin behält Rückfahrkarte nach Berlin**
- **Bundesinnenministerin hat Vielzahl von Aufgaben zu bewältigen**

Hessens SPD-Vorsitzende Nancy Faeser hat im Interview mit dem „Spiegel“ ihre Kandidatur für das Amt der hessischen Ministerpräsidentin angekündigt. Dazu erklärt der Spitzenkandidat der FDP Hessen für die Landtagswahl, Dr. Stefan NAAS:

„Nancy Faeser hat nach langem Schweigen ihre Kandidatur angekündigt – sie hat das allerdings getan, ohne eine klare Entscheidung zu treffen. Die hat sie vermieden. Nancy Faeser behält ihr Amt im Bund und hat sich damit vorsichtshalber einen Rückfahrschein nach Berlin gelöst. Ob es klug ist, mit dem Herz in Hessen und dem Kopf in Berlin zu sein, ist grundsätzlich eine Sache der SPD. Dass das so wichtige Amt in Berlin nicht unter dem Spagat leidet, darf aber bezweifelt werden. Gerade die Bundesinnenministerin hat eine Vielzahl von Herausforderungen zu bewältigen, von extremistischen Bedrohungen von rechts und links bis zur Aufnahme von Geflüchteten.“